

Feuerwehrball in Rosental

Die Freiwillige Feuerwehr Rosental an der Kainach veranstaltete am vergangenen Samstag im schön geschmückten Festsaal der Gemeinde Rosental ihren traditionellen Ball.

Herr Hauptbrandinspektor Friedrich Allmer gab in seiner Begrüßungsansprache seiner Freude darüber Ausdruck, daß unser Ball jedesmal einen ausgezeichneten Besuch aufzuweisen hat, der den geräumigen Festsaal bis auf den letzten Platz ausfüllte. Unter anderen konnte HBI Allmer von den Ehrengästen begrüßen: Herrn Bürgermeister Herbert Stangl, Herrn Vizebürgermeister Martin Kaucic, Stadtbau-meister Wilhelm Gräbner, Finanzreferent der Stadt Köflach, Alois Brunnegger, Abschnittsbrandinspektor Karl Mara, Abschnittsarzt Dr. Kurt Tschepfer, Ehren-Hauptbrandinspektor Josef Pastolnig sowie Abordnungen von den Nachbarwehren Bärnbach, Kemetberg, Köflach, Lankowitz, Piber, Salla und Voitsberg.

Für die gute Stimmung sorgte die immer wieder beliebte Kapelle „Die Weststeirer“ mit ihren schmissigen Tänzen, die die Ballgäste bis in den frühen Morgenstunden auf die Tanzfläche fesselte. Im Keller zeichnete ein „Discjockey“ für die gute Unterhaltung.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Rosental a. d. K. fühlt sich verpflichtet, allen Besuchern des Balles am Samstag, dem 19. Jänner 1974, im Festsaal Rosental, den aufrichtigsten und herzlichsten Dank zu sagen.

Nicht zuletzt danken wir für die Spenden und Überzahlungen und auch jenen Bewohnern, die an Stelle eines Ballbesuches mit einer Ballspende zum guten Gelingen der Veranstaltung beitrugen.

Schl.